



An den Grossen Rat

15.5364.02

WSU/P155364

Basel, 9. Dezember 2015

Regierungsratsbeschluss vom 8. Dezember 2015

## Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend „Aufnahme von Asylbewerbern im Kanton Basel-Stadt im Jahr 2016“

Das Büro des Grossen Rates hat die nachstehende Schriftliche Anfrage Eric Weber dem Regierungsrat zur Beantwortung überwiesen:

1. Wieviele Asylanten wird der Kanton Basel-Stadt im Jahr 2016 voraussichtlich aufzunehmen haben?
2. Auf welche Stadtteile werden jeweils wie viele der unter Nummer 1 genannten Asylanten voraussichtlich verteilt?

Eric Weber

Wir beantworten diese Schriftliche Anfrage wie folgt:

*Frage 1: Wieviele Asylanten wird der Kanton Basel-Stadt im Jahr 2016 voraussichtlich aufzunehmen haben?*

Eine Prognose zur Anzahl Zuweisungen von Asylsuchenden an den Kanton Basel-Stadt ist derzeit nicht möglich. Die Anzahl Asylgesuche ist abhängig von den jeweiligen Migrationsentwicklungen.

*Frage 2: Auf welche Stadtteile werden jeweils wie viele der unter Nummer 1 genannten Asylanten voraussichtlich verteilt?*

Der Kanton Basel-Stadt strebt eine möglichst gleichmässige Verteilung der Asyliegenschaften auf dem gesamten Stadtgebiet an. Entscheidend ist jedoch, wo finanzierte Unterkünfte angeboten werden. Der Liegenschaftsmarkt hat folglich einen starken Einfluss auf die Verteilung der Asyliegenschaften in die Quartiere. Viele Asyliegenschaften sind Zwischennutzungen und damit einem stetigen Wechsel unterzogen.

Im Namen des Regierungsrates des Kantons Basel-Stadt

Dr. Guy Morin  
Präsident

Barbara Schüpbach-Guggenbühl  
Staatsschreiberin